

Connaissez-vous l'association "Art Ensemble" ? C'est une association discrète, mais qui fait pourtant un travail remarquable à Tomblaine. Sa Présidente est madame Yvette Pertusot et l'association propose l'échange de pratiques, de savoir-faire et d'expériences dans le domaine des Arts Plastiques. Forte de 28 adhérents actifs, elle est ouverte à tous, car le lien et la relation sont très importants, ce qui permet à chacun de devenir rapidement artiste par la passion, l'envie, la rencontre et l'apprentissage d'une technique, sous les conseils bienveillants des plus expérimentés. "Art Ensemble" expose depuis la semaine dernière à l'Espace Jean Jaurès sur le thème justement de "Jean Jaurès dans son espace..." N'hésitez pas à vous déplacer le résultat est de qualité, on y voit des portraits de Jaurès et on y lit des citations célèbres toujours avec la force des convictions et des valeurs de Jean Jaurès.

Le vernissage avait eu lieu la semaine dernière pendant que nous étions au festival de Syracuse. Je n'avais pas pu y être présent, alors je suis passé hier pour rencontrer "Art Ensemble" avec Christiane Defaux, adjointe au maire et Safia Ihaddadene directrice du service d'animation municipal. Nous avons été bien accueillis avec café et petits gâteaux ... Art et convivialité !



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 juin 2018 10:32
